

## Canberra, le 17/10/11

Chers amis,

Je suis revenu sur mes pas (ou plutôt sur mes ailes) car j'ai entendu les oiseaux migrateurs parler de coupe du monde de rugby. J'adore ce sport avec son ballon ovale, ses mêlées, ses poteaux... Et, ce fois, c'est en Asustralie que se déroule l'événement Dimanche, le XV de France rencontrera les All-Black de Nouvelle-Zélande pour la finale. Il va y avoir du sport!

Ce matin, j'ai rencontré un drôle d'oiseau. Il m'a dit s'appeler " kivi " (comme le fruit qu'on trouve ici). Il est incapalle de voler et ses plumes ressemblent à des poils. Crès bizarre comme animal...



Le pigeon





Classe de CE1

8 rue Antonin Terrin

69100 Villeurbanne

PS:Demandez à votre maîtresse de vous montrer un Haka, cette ancienne danse guerrière que certaines équipes de rughy proposent. Cela me donne la chaire de poule...